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OBJET :  HOPITAL DE BASTIA : L'EXECUTIF DE CORSE EST-IL 

FAVORABLE A LA CREATION D’UN NOUVEL HOPITAL ? 

Même si nous savons bien que notre Collectivité ne bénéficie pas des prérogatives 
en matière de Santé, mis à part sur le médico-social, nous ne pouvons pas ignorer 
les 187.500 usagers de la Haute-Corse susceptibles d’avoir recours à l’hôpital de 
Bastia. 

Aujourd’hui, l'hôpital de Bastia est devenu une structure obsolète. 

Les différents Ministres de la Santé, de Marisol Touraine à Agnès Buzyn, en visite 
au centre hospitalier de Bastia, ont eux-mêmes dressé un constat alarmant de la 
situation tout en faisant - souvent - de vaines promesses. 

Les représentants des usagers et une partie des habitants de la     Haute-Corse 
expriment de vives inquiétudes quant à la capacité de l'hôpital à remplir ses 
missions d’accueil et de soins en toute sécurité.  

Une pétition circule faisant état des problèmes récurrents du centre hospitalier et elle 
s’inquiète de son devenir qui, de rafistolage en rafistolage, semble être devenu 
dangereux.  

Les représentants des usagers prônent la création d’un nouvel hôpital et refusent la 
voie d’un énième replâtrage. 



 

 

Ils reconnaissent la nécessité de l’ouverture d’un CHU, qui ne doit en rien 
hypothéquer la création d’un nouvel hôpital à Bastia. 

Pouvons-nous abandonner à leur triste sort plus de 60% de la population de la 
Corse sous prétexte que l’Etat a déjà financé un nouvel hôpital à Aiacciu ? 

 La géographie de notre territoire, notre réseau routier et la circulation, notamment 
en été avec l’afflux de touristes, ne nous autorisent plus à regarder ailleurs.  

Nous sommes tous susceptibles d’avoir recours à un service hospitalier et en droit 
d’être soigné dans des conditions d’accueil, de soin et de sécurité.  

Si les Personnels ne sont pas en cause et même s’ils se dépassent quotidiennement 
dans leur travail, l'hôpital de Bastia, en tant que structure, apparaît de moins en 
moins sécurisant.  

Ma question sera la suivante : 

Alors acceptez-vous de soutenir la création d’un nouvel hôpital à Bastia ? 

 

 

 


